

第42期 社長訓示

新社名での第1期 襟を正して新しいスタートを…

職員の皆さん、おはようございます。今日から新年度、第42期のスタートです。

昨年度は介護保険制度改正ならびに報酬改正が実施され、利用者負担割合の変更や総合事業への移行に代表される、これまでにない仕組みの変更が盛り込まれ、運営事業者にとっては様々な意味で難しい場面に遭遇することが多かったと思います。このような状況の中、ご苦労様でした。

反省と課題も多かった年度ではありましたが、厳しい環境の中で、前向きに取り組んだ私達の努力は、今期以降の業績改善に必ずつながるものと確信しています。

また、本年度も若さ溢れる新卒者を迎え入れました。彼らが当社において、良き先輩・良き指導者と出会い、エネルギーなパワーと優れた人間性を十分に発揮し成長することを期待しています。

当社は、今年度42期目を迎えます。昨年10月に気持ちを新たに、株式会社ユニマツ リタイアメント・コミュニティへと社名を変更していますので、今期は新社名での第1期とも言えます。例年以上に気持ちを切り替え、新たなスタートをきっていきましょう。

介護業界でも、様々な変化が起こる一年となるでしょう。

しかし、どんな変化があっても、どんな業界であっても、仕事をする姿勢は共通しています。

我々のサービスは人と人が織りなす、人間力が問われる仕事です。

常にお客様目線に立って、人の役に立つ為の努力を積み重ねてください。

大切なのは、昨日から学び、今日に活かし、明日の期待に応えることです。

こうした我々の姿勢が、お客様とそのご家族との間に生まれる、貢献・感謝・感動を生むのだと思っています。

一生懸命努力をすればするほど、運も私たちに味方します。

今期一年、襟を正し新たな気持ちで頑張っていきましょう。



株式会社 **ユニマツ** リタイアメント・コミュニティ

代表取締役社長 **平塚伸吾**